

EuroCucina

Küchen-Show lockt tausende Besucher

Donnerstag, 19.04.2018

Mehr als 150 Aussteller ziehen aktuell mehrere tausend Besucher auf die Mailänder EuroCucina. Auch in ihrer 22. Ausgabe findet sie zusammen mit dem Begleitevent FTK – Technology for the Kitchen – im Rahmen der Möbelmesse Salone del Mobile statt. Nach zwei intensiven Messetagen könnte die Stimmung bei den Ausstellern kaum besser sein. Von Neff bis Leicht, von Electrolux bis Veneta Cucine, überall wird von einer extrem guten Besucherfrequenz berichtet. Auffällig ist dabei, dass viele Aussteller auch von qualitativ hochwertigen Gesprächen berichten.

Neben dem vielfach aufwendigen Standbau fällt vor allem auf, dass sowohl Möbel- als auch Gerätehersteller stark auf die Farbe Schwarz setzen. Außerdem spielen smarte Features eine große Rolle, wenn es speziell um die Geräte geht.

Einige Impressionen von der EuroCucina haben wir bereits jetzt in einer Bilderschau für Sie zusammengestellt. Einen Nachbericht zur noch bis kommenden Sonntag laufenden Messe lesen Sie in der Mai-Ausgabe des küche&bad forum.

Küchen-Show lockt tausende Besucher